

# El Juanfersa mira de reojo a la Copa

El equipo utilizará su duelo liguero ante el Cuenca para preparar la cita copera

## BALONMANO

:: J. L. C.

**GIJÓN.** La ilusión de la plantilla del Juanfersa parece centrarse ya en el partido de vuelta de los cuartos de final de la Copa del Rey tras las dos últimas derrotas ligueras con el Puente Genil en casa y el sábado en Cangas del Morrazo.

La salvación es ahora casi una misión imposible, pese a que los jugadores rojillos insisten en que aquí nadie baja los brazos hasta que ya no haya opciones de mantener la categoría. Son colistas a nueve puntos de la permanencia que marca el Huesca, cuando solo quedan 16 por disputarse, pero con la puntualización de que dos de los duelos serán ante el todopoderoso Barcelona, un rival inalcanzable para ningún conjunto de Asobal, y en Logroño contra el Naturhouse La Rioja, que acaba de ser eliminado de la Champions.

El partido del pasado sábado en O'Gatañal sirvió para certificar una vez más el buen juego de un equipo que no sabe rematar la faena después de dominar la mayor parte de los 60 minutos.

Los pupilos de Alberto Suárez llegaron a ganar por cinco tantos en el primer tiempo y en el segundo remontaron tras acercarse en el marcador los de Pillo para caer al final con estrépito como consecuencia



Rial lanza a portería ante Eijo y Cerqueira en el partido del sábado en O'Gatañal ante el Cangas. :: LA VOZ

de los mismos errores de siempre (fallos en los lanzamientos y en el pase), con el añadido de que el portero local Mijuskovic detuvo lo que no había parado con anterioridad.

La historia se repitió una vez más como en otros tantos partidos de Liga, por lo que alcanzar la final a cuatro de la Copa del mes de junio es casi la única motivación.

Así las cosas, el partido contra el Ciudad Encantada de Cuenca de este sábado será un buen test para saber cómo está el equipo de cara a la cita copera del 1 de abril ante el Bada Huesca.

Superar las semifinales está al alcance de la mano para los gijoneses, sobre todo por el resultado del encuentro de ida, en el que los rojillos

perdieron por un solo tanto en cancha oscense.

El conjunto manchego llega con el agua al cuello al Palacio de Deportes esta próxima jornada, porque aún no está salvado y clasificación se aprieta en la zona baja de la tabla de la Liga Asobal. Sin duda, el 'siete' conquense, que perdió en Gijón los octavos de final de la Copa, está

Dos asturianas, clasificadas para el Europeo juvenil

Alba Martínez, del Balonmano Gijón, y Magdalena Fernández-Agusti, del Jofemesa Oviedo Femenino, lograron en Montenegro con la selección española juvenil femenina la clasificación para el Campeonato de Europa de la categoría que se celebrará este verano en Macedonia. El billete para la cita continental lo consiguieron el pasado sábado tras arrollar a Moldavia por 45-18. España cerró este torneo en tierras balcánicas con una derrota ante Eslovenia (27-30), que le priva de ser cabeza de serie en la cita continental.

Por su parte, Natalia Martínez, del Balonmano Gijón, disputó con la selección española junior el Torneo Cuatro Naciones, que se disputó el pasado fin de semana en Portugal. Las hispanas no consiguieron vencer en ninguno de sus encuentros, aunque sí hicieron un buen partido ante la potente selección de Francia, frente a la que perdieron por 20-17.

mucho más presionado, por lo que el Juanfersa puede sacar provecho para el partido que se jugará el miércoles de la semana que viene.

Alberto Suárez espera aprovechar el buen momento de Rial, que hizo un buen partido en Cangas, y también que el zurdo Río, que jugó sus primeros minutos tras su lesión el pasado sábado, vaya cogiendo confianza.



Los palistas del Grupo Covadonga posan a la conclusión de los Nacionales que finalizaron ayer en Sevilla. :: ecc

## El Grupo acaba quinto en una jornada en la que Asturias suma dos bronce

### PIRAGÜISMO | NACIONAL

Cabañín fue tercero en K-1 sub 23, categoría en la que Miriam Vega fue cuarta, y Capin logró metal en K-1 sub 17

:: J. L. C.

**GIJÓN.** Los palistas asturianos no tuvieron demasiada fortuna en la competición individual de los Campeonatos de España de piragüismo, que finalizaron ayer en las instalaciones de La Cartuja en Sevilla.

A la plata que logró el pasado sábado la grupista Marta Fuertes en

cadete B C-1, junto con los cuatro metales en veteranos, ayer Javier Cabañín (El Gaitero) fue tercero en K-1 sub 23, mientras que Francisco Capin Cerra (S.C.D. Ribadesella) obtuvo el mismo resultado.

Pero sin duda lo que sí tuvo relevancia fue el quinto puesto por club del Grupo Covadonga, que, de no

haber sido por el vuelco de dos de sus palistas, hubiera alcanzado la tercera plaza, todo un éxito. Además en la clasificación por equipos del Campeonato de España de jóvenes promesas, los grupistas finalizaron la competición en una más que aceptable novena posición.

La clasificación general por clubes la encabezó el Náutico de Sevilla, con 1.723 puntos, seguido de la Escuela de Piragüismo de Aranjuez, con 1.495; Náutico de Palma, 955, y Grupo Covadonga, 712.

En K-1 sénior, Javi Hernanz, que ya tiene el billete para el Europeo y

el Mundial, no tuvo demasiada fortuna al tener problemas en la salida, además de que le cerraron en varias ocasiones en la segunda regata, por lo que al final no pudo revalidar el título y se quedó con un buen sexto puesto. El siguiente asturiano clasificado fue Luis Amado Pérez, de la Cultura de Ribadesella, que ocupó la plaza 24.

### Victoria de Peña en K-1

La victoria final en el K-1 sénior fue para Íñigo Peña, del Kirol Elkarte, seguido de Roy Rodríguez, del Kayak Tudense, y de Diego Cosgaya, del Piragüismo Palentino. Paco Cubelos, del Talavera Talak, fue el cuarto clasificado.

En damas K-1 de la categoría sénior, se impuso Eva Barrios, del Durius, con Laura Pedruelo, del Piragüismo Duero Zamora, en segundo lugar, y Begoña Lazkano, del Donostia, en la tercera plaza. Miriam Vega Manrique, del Grupo Covadonga, acabó décima, lo que le valió para ser cuarta clasificada en la categoría sub 23.

En canoa sénior, Antonio Campo, del Breogán, se proclamó campeón de España, seguido de su compañero de club Diego Romero y de José Luis Bouza, del Kayak Tudense.

Sin duda, los nacionales ofrecieron un alto nivel al ser año preolímpico y sirvieron como un test más de cara a configurar los distintos equipos nacionales para este 2015, en el que hay Europeo y Mundial.

## Hockey sobre patines



Sara González intenta un remate. | ÁNGEL GONZÁLEZ

# El Hostelcur logra una fácil victoria

Las gijonesas llegaron a tener una ventaja de 5-0 en el marcador

Hostelcur Gijón **7**  
Igalada FHCP **3**

**Hostelcur Gijón Solimar:** Christina Klein, Sara González (3), Paula Calleja, María Díez (3), Vanessa Daribo (1) - equipo inicial - Lorena Alonso.

**Igalada FHCP:** Laura Torres, Elba Garreta, Laura Salvador (2), Marta Soler, Meribel Martínez - equipo inicial - Judith Baldrís (1), Clara Ferrer y Meritxel Martínez.

**Goles:** 1-0, María Díez (30'); 2-0, Sara González (5'); 3-0, María Díez (18'); 4-0, Vanessa Daribo (23'); 5-0, Sara González (33'); 5-1, Laura Salvador (35'); 6-1, Sara González (37'30'); 6-2, Judith Baldrís (38'); 6-3, Laura Salvador (39'); 7-3, María Díez (39'30').

**Árbitro:** Pablo García (asturiano). Mostró tarjeta azul a María Díez al agarrar por detrás con el stick a una rival.

**Incidencias:** Pabellón de Mata Jove ante unas 150 personas.

**Gijón, V. R.**

El Hostelcur Gijón logra una solvente victoria en casa ante el complicado Igalada y recorta distancias con el tercer clasificado, el Palau Plegamans, que no pudo pasar del empate en su

cancha ante el Manlleu. Las gijonesas siguen con paso firme gracias a esta victoria que se encarriló pronto.

El protagonismo fue para las goleadoras Sara González y María Díez, con tres tantos cada una, pero también la internacional Christina Klein fue decisiva al frenar algunos intentos de reacción catalanes.

En apenas medio minuto, el Hostelcur ya mandaba en el marcador gracias a la picardía de María Díez, que mandó a la red una bola que había quedado suelta en el área visitante. Las gijonesas siguieron percutiendo y aumento la renta que llegó a ser una goleada severa, con cinco goles de ventaja entrado ya el segundo tiempo. El conjunto visitante, picado en su orgullo, apretó al tiempo que las locales aflojaban la presión y esto permitió al Igalada endulzar ligeramente el marcador. El Hostelcur da un golpe de autoridad con una victoria conseguida con holgura.

## Piragüismo

# Bronces en Sevilla para Cabañín y Capín

Los palistas asturianos cierran el Nacional de invierno con un total de siete medallas

**Oviedo, J. M. CARBAJAL**  
La representación asturiana cerró con un total de siete medallas su participación en el XLV Campeonato de España de Invierno (Sevilla) con los bronceos ayer de Javier Cabañín en sub-23 y de Francisco Capín en sub-17. El sábado se habían conseguido dos oros en Master con José María Pariente y Rafa Carril; plata y bronce también en veteranos con Pablo Muñiz y Alberto Peiteado, y plata en cadetes con Marta Fuente.

El maliayés Cabañín (Villaviciosa-El Gaitero) fue una de las gratas sorpresas de la carrera "reina", dilucidada sobre la habitual distancia de 5.000 metros, al ocupar la quinta posición en la clasificación general, el mejor entre los palistas asturianos, además de hacerse con la medalla de bronce en categoría sub-23. Ese resultado podría prepararle plaza en K-1 5.000 metros en los Juegos Europeos de Bakú (Azerbaián) del próximo mes de junio.

El vasco Íñigo Peña, compañero de Hernanz en el K-4 1.000 metros de la selección española, se hizo con el título absoluto por delante del gallego Roi Rodríguez y del talentino Diego Cosgaya. Cuarto fue el talaverano Paco Cubelos en tanto Javier Hernanz (Grupo Covadonga), campeón el pasado año, debía conformarse con el octavo lugar.

El paragués Pedro Vázquez Llenín (Los Rápidos-Jaire Aventura), acabó decimotercero en la general y sexto sub-23 en la prueba que suponía su debut en la máxima categoría. Vigésimotercero fue José María Pariente (Los Cuervos-Linpac), quien la víspera se hizo con el título en veteranos de 35 a 39 años de edad. Luis Amado Pérez (SCD Ribadesella), Guillermo Pérez (Los Cuervos-Linpac), Rafa Carril (Oviedo



Javier Cabañín. | LNE

**El Grupo Covadonga fue quinto por equipos entre un total de 114 escuadras**

Kayak) y Milán Llamedo (Los Rápidos-Jaire Aventura) también finalizaban entre los treinta primeros.

Francisco Capín (SCD Ribadesella) era sexto en la prueba junior de K-1 y tercero en su categoría sub-17, en la que el cangués Emilio Fernández (Cangas

Aventura-La Llongar) era quinto. En canoa, Faló Menéndez (Los Gorilas) firmó la sexta plaza en la categoría senior C-1 5.000 metros.

La grupista Miriam Vega Manrique era décima en la clasificación absoluta en K-1, y quedaba a un paso del podio, cuarta, en su categoría sub-23. La también gijonesa Sara Ouzande (Gauzón-Cabo Peñes) era decimonovena en la general y décima en sub-23.

Por clubes, el Grupo Covadonga finalizó quinto; Los Cuervos-Linpac eran undécimos y Los Rápidos-Jaire Aventura ocupaban la 23.ª posición sobre un total de 114 escuadras.

## Resultados y clasificaciones

HOCKEY OK LIGA FEMENINA		Totales						
Resultados	Clasificación	Ptos.	J	G	E	P	C	
Voltregà-Sant Cugat 4-1	1.º Voltregà	40	15	13	1	1	68	11
Hostelcur Gijón-Igalada 7-3	2.º Manlleu	37	15	12	1	2	78	35
Alcorcón-Steric Terrasa 1-3	3.º Palau Plegamans	36	15	11	3	1	62	27
Vilanova-Sta. M.ª del Pilar 2-0	4.º Hostelcur Gijón	34	15	11	3	69	25	
Girona-Bigues i Riells 1-1	5.º Mataró	22	14	7	1	6	31	36
Palau Plegamans-Manlleu 3-3	6.º Steric Terrasa	20	14	6	2	6	27	28
	7.º Bigues i Riells	18	15	5	3	7	31	47
	8.º Igalada	16	14	5	1	8	33	54
	9.º Alcorcón	15	15	4	3	8	19	39
	10.º Vilanova	12	14	2	6	6	29	33
	11.º Sta. M.ª del Pilar	9	14	3	0	11	16	66
	12.º Girona	7	15	1	4	10	22	55
	13.º Sant Cugat	5	15	1	2	12	18	57

Próxima jornada  
Manlleu-Voltregà  
Mataró-Hostelcur Gijón  
Igalada-Alcorcón  
Steric Terrasa-Sta. M.ª del Pilar  
Vilanova-Girona  
Bigues i Riells-Palau Plegamans

HOCKEY PRIMERA DIVISIÓN		Totales						
Resultados	Clasificación	Ptos.	J	G	E	P	C	
Caldes-Vilanova 1-2	1.º Lloret	47	20	15	2	3	72	36
Mieres-Arenys de Munt 4-2	2.º Shum	44	20	14	2	4	83	54
Lloret-Burguillos 4-2	3.º Arenys de Munt	38	20	12	2	6	97	69
Blanes-Alcobendas 2-2	4.º Caldes	36	20	12	2	6	82	59
Dominicos-Areces 3-2	5.º Sant Feliu	35	20	11	2	7	84	76
Sant Feliu-Barcelona 3-3	6.º Barcelona	32	20	10	2	8	86	47
	7.º Alcobendas	28	20	8	4	8	57	56
	8.º Sant Cugat	27	20	8	3	9	75	83
	9.º Mieres	25	20	7	4	9	62	73
	10.º Blanes	23	20	7	2	11	88	97
	11.º Vilanova	23	20	7	2	11	64	94
	12.º Burguillos	17	20	5	2	13	67	100
	13.º Dominicos	15	20	5	0	15	56	91
	14.º Areces	13	20	4	1	15	65	103

Próxima jornada  
Shum-Caldes  
Vilanova-Mieres  
Arenys de Munt-Lloret  
Burguillos-Blanes  
Alcobendas-Dominicos  
Areces-Sant Feliu  
Barcelona-Sant Cugat

RUGBY DIVISIÓN DE HONOR		Totales							
Resultados	Clasificación	Ptos.	J	G	E	P	C		
Aparelladores-Durango 10-270	1.º Zarautz	94	14	21	20	0	1	752	220
Eibar-Belenos 21-6	2.º Durango	88	14	21	18	1	1	585	236
Valladolid-Oviedo 476-20	3.º Bera Bera	75	15	21	15	0	6	639	232
	4.º Aparelladores	62	8	21	13	1	7	521	326
	5.º Urbealdean	56	10	21	11	1	9	618	343
	6.º CRAT A Coruña	49	5	21	11	0	10	359	331
	7.º Oviedo	47	7	22	10	0	12	421	520
	8.º Valladolid	43	9	22	3	1	13	333	435
	9.º El Salvador B	41	9	21	8	0	13	324	543
	10.º Eibar	31	7	21	6	0	15	276	468
	11.º Belenos	27	7	21	5	0	16	342	588
	12.º Gathco B	5	5	21	0	0	21	187	1112

Próxima jornada  
Zarautz-Durango  
Bathco B-CRAT A Coruña  
Belenos-El Salvador B  
Bera Bera-Aparelladores  
Urbealdean-Eibar